

VOLVER

Al Primer Amor



La aspiración más grande que todos los seguidores de Cristo deberíamos tener es la de amarle cada día de una forma íntegra y genuina. Sin embargo, es aquí donde se nos presenta un problema puesto que nuestra carne aún no hemos sido redimidos completamente de nuestra carne y es por eso que nos vemos envueltos en una lucha entre el querer amar y seguir a Dios y el querer amar y seguir nuestros propios deseos. Este último es el lugar de nuestra pérdida de amor por Dios, allí es donde nosotros quitamos nuestros ojos de la hermosura de Jesús y los empezamos a enfocar en las ofertas de este mundo. Cristo nos ha liberado del poder del pecado, y aunque podamos tener algunas influencias pecaminosas sobre nuestras vidas, es importante que podamos permanecer firmes en el proceso que nos llevará a crecer en madurez y santificación a fin de que nuestro amor por Dios sea expresado con todo nuestro ser.

“Pues el mundo solo ofrece un intenso deseo por el placer físico, un deseo insaciable por todo lo que vemos, y el orgullo de nuestros logros y posesiones. Nada de eso proviene del Padre, sino que viene del mundo...”

1Juan 2:16 NTV

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- En el mensaje se dio el ejemplo de la historia de una mujer que en algún tiempo supo amar a Cristo con todo su corazón, pero luego, por distintas razones ese amor se fue enfriando hasta llegar a ser apática y descuidada en su relación con Dios. Aunque esta es tan solo una ilustración, describe perfectamente la realidad de muchos creyentes. Todo hijo de Dios enfrenta enemigos de gran calibre: *el mundo, su propia carne y Satanás*. Cada uno de ellos intenta incansablemente apagar el amor en el corazón de los hijos de Dios. ¿Por qué razones crees que el objetivo del adversario es apagar nuestro amor por Dios? ¿Si logra ese objetivo que ventajas tendrá?
- 3.- Si atravesaste temporadas en las que Dios dejó de ser tu mayor amor ¿Cómo describirías esa experiencia? ¿Puedes identificar cómo ese amor llegó a ser desplazado del primer lugar? ¿Qué emociones te acompañaron en ese recorrido?
- 4.- **No Te Desanimas, Necesitas Madurar.** En 1 Corintios 3:1-3 podemos ver al apóstol Pablo dirigiéndose a los corintios de una forma particular, él se refería a ellos como bebés espirituales. Esta expresión quiere decir que el comportamiento de estos creyentes aun no reflejaba la naturaleza y el carácter de Cristo. Ellos habían creído en la obra de la Cruz, eran hijos de Dios, pero sus actos aún eran influenciados por la carne. Esto mismo puede sucedernos en algunas áreas, hemos creído en la obra de Cristo, somos hijos de Dios, pero hay aspectos en los que aun nuestros actos son



influenciados por deseos de la carne. ¿Qué aprendiste en el mensaje acerca de este proceso de transformación? ¿Por qué no debemos ser engañados por el desánimo en medio de este proceso?

5.- ¿Cuál es nuestra responsabilidad en la transformación? En el mensaje se mencionó que cuando un creyente ama a Dios por encima de todo, no sólo se beneficia él de manera individual ¿De qué manera toda la iglesia se ve favorecida?

“Los que están dominados por la naturaleza pecaminosa piensan en cosas pecaminosas, pero los que son controlados por el Espíritu Santo piensan en las cosas que agradan al Espíritu.”

Romanos 8:5 NTV

